

Propager la dévotion à sainte Anne, la faire invoquer et honorer dans toutes les familles et conserver ainsi le culte traditionnel du peuple canadien envers l'illustre aïeule de Notre-Seigneur, tel a été l'objet constant de nos efforts. Notre récompense est dans la manifestation de plus en plus grande de la confiance des fidèles en la bonté et en la puissance de notre glorieuse patronne.

Comme par le passé le *Messenger de Sainte-Anne* sera toujours l'interprète fidèle de la reconnaissance des nombreux protégés de notre grande thaumaturge.

---

## LA FONTAINE.

---

Comme Sainte-Anne de Beaupré, Sainte-Anne d'Auray et autres lieux de pèlerinages, Sainte-Anne de la Pointe-au-Père possède une fontaine dont l'eau passe pour opérer des prodiges. Il est incontestable que la confiance et la foi des nombreux pèlerins qui ont fait usage de cette eau, soit ici, soit à domicile, ont été visiblement récompensés en plus d'une circonstance.

Mais ce lieu de pèlerinage est encore jeune et bien modeste, car il ne compte que quelques années d'existence. Il y a donc des améliorations à faire. L'honneur de la Bonne Sainte Anne et le bien des fidèles le demandent. C'est pourquoi la construction d'un monument, à la fontaine, a été approuvée par Sa Grandeur Mgr A. A. Blais, évêque de St-Germain de Rimouski ; et les travaux sont déjà commencés. Il sera digne je l'espère, de la